
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　　肇君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　　肇君
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
　　　　　　　　　　　「四つのテスト」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　RYLAセミナー受講生　愛知県立半田東高校
　　　　　　　　　　　　　　　　福田　真路君
　　　　　　　　　　　　　　　　西川　純奈さん

（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　榊原　　英君
皆さんこんにちは、半田ロータリーとの合同のガバナ
ー公式訪問いかがでしたか？講演の中で2760地区行動
方針のゼロカーボンアクション30という8つの目標、30
の事柄がありました。これは環境省が「脱炭素社会の
実現には一人ひとりのライフスタイルの転換が重要で、
できることから、ゼロカーボンアクションに取り組ん
でいきましょう。」と推進していることです、そして、
CO₂などの温室効果ガスの排出量削減のために、脱炭素
社会づくりに貢献する「製品への買換え」、「サービス
の利用」、「ライフスタイルの選択」など、日々の生活
の中で、あらゆる「賢い選択」（COOL CHOICE）をし
ていこうという取組です。ここ半田市においても、よ
り一層市民・事業者とともに脱炭素社会に向けて取り
組みを進めていくという決意から、ＳＤＧｓ施策の柱と
して、2050 年までにＣО２排出量実質ゼロをめざす、
「ゼロカーボンシティ」を2020年２月 20 日に表明し国
内で88番目（現在598）の指定を環境大臣から受けました。
よく読むと、ゼロカーボンアクション30の8つの目標の
4つは電気の供給が途絶えたらお手上げの項目です、3
月16日に福島県沖でおきた6強の地震で遠く離れた東京
で停電が起きたのは、東京へ送っている発電所の発電
機の安全装置が働いた為で、順次再開したので良かっ
たのですが、それよりも地震で4機の発電機が停止して、
18日そして21日に始めて「電力需給ひっ迫警報」を発
令し、東京電力が節電を呼び掛けたことのほうが心配
になりました。ゼロカーボンへの取り組みと共に、国、
電力会社へは余裕のある電力の供給が出来る態勢をお
願いしたいです。
●出席委員会
　第1985回例会　３月29日（木）　天気（曇り）
　本日の例会は27名の出席にて、出席率は79.41％です。
●Smiling Box
小栗　雅彦君　先日は、ガバナー訪問の記念撮影有難う

ございました。久しぶりに皆様のお元気
なお顔を見られて嬉しかったです。

永田　明世君　三好、準優勝でした。年齢差で負けまし
た。石川さんおめでとうございます。時
には出ると良いことがあるようです。

間瀬　　正君　華やかな結婚記念日祝ありがとうござ
います。

石川　勝彦君　ゴルフ会優勝しました。大相撲春場所同
様横綱（川澄プロ）不在の為、喜びも半
分です。

鈴木　宏司君　久しぶりのホーム例会。やっと家に帰っ
てこられた気分です。

榊原　　英君　全国的に20歳で成人式がほとんどです
が、４月１日から成人年齢が18歳になり
少年法、女性の結婚年齢も変わります。

手島　嘉宏君　この前のガバナー公式訪問ありがとう
ございました。２回延期されましたが、

何とかできました。今日は、まん防解除
後の初めての例会です。よろしくお願い
します。

蜷川　勝己君　久しぶりの例会出席です。
堀田　敏行君　三好CC、３位入賞。鈴木、間瀬、戸田君、

お世話になりました。
山北　正義君　三好カントリー、杉山さんお世話になり

ました。明日、愛知カントリー、岡戸さん
お世話になります。

　　　　　　　　　　　　　　　合計10名　　22,000円会 長 挨 拶

（次回例会）
第1987回例会　 半田南ロータリー大賞表彰式
４月19日(火)　　於：半田商工会議所

次回の例会

第1985回 2022.3.29

◎ロータリー財団寄付表彰

◎次年度地区委員会出向者委嘱状授与

◎RYLAセミナー報告会

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー６回目
鈴木　宏司君

会員増強委員会　委員　蜷川　勝己君
職業奉仕委員会　委員　河合　英樹君
補助金委員会　　委員　戸田　孝士君
米山記念奨学委員会　委員　手島　嘉宏君

青少年委員会
伊藤　亜樹君




